生活文化系列の紹介



9月27日 (火)「**子ども文化」の**授業です。

顔に何かを取り付けていいますが、何 だか分かりますか?

これは、「子どもの視野」を再現するための工夫です。

子どもの視野は大人より狭いため、上下・左右方向の様子を視覚によって得ることが困難なのです。



この状態で、新聞紙を使って風船リレーをやってみました。

すると、風船の方向にいつも以上に顔 を向けないと風船を見ることができな いということを、実感することができ ました。

9月27日(火)「ファッション造形基礎」の授業です。

この日は、「被服製作技術検定3級」の 実技試験に向けた布の準備を行いました。

実技試験では、検定時間 70 分でアウターパンツを製作します。



今まで使ったことのないロックミシン も実習で使い方を身につけます。

普段使っているミシンは手元のボタンで操作しますが、このロックミシンは 脚で踏んで操作をし、布端を切りなが ら加工していくミシンです。

力加減を間違えると布の必要な部分を 切ってしまったり、針が高速で動いた りするため、実習中は特に集中するこ とが大切です。





この他にも順次紹介していきますので、お楽しみに!